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  発行：いのち・未来うべ  

宇部市立図書館 雑誌スポンサー 『世界』（岩波書店）を提供  

     連絡先：〒755-0029 山口県宇部市新天町１丁目２−36 宇部市民活動センター「青空」 

ブログ：https://blog.goo.ne.jp/nonukes2013   電話 080-6331-0960（安藤公門） 

  

     
 

【動画紹介】重要：ご覧になっ

て、みなさんのご意見をお寄せく

ださい。 

森重晴雄×おしどりマコケン緊

急 zoom 対談 「ふくいち 1 号機は

今どうなっているの？ 

https://www.youtube.com/watc

h?v=lr_ztngbe_c  
   

.   （参考１）森重晴雄さんのホームページ。データと経歴など。宇部出身です。 

    http://www.internetkobe.jp/fukushima/000.cgi 

  （参考２）鹿島、IRID・鹿島建設が１号機原子炉基礎耐震評価を偽装 

     http://www.internetkobe.jp/fukushima/018.cgi  
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質問をいただきました。お答えします。 
  

Q：原子力基本法に「我が国の安全保障に資すること」つまり、軍事目的に使うことと明記されていることを

紹介されているが、こんな重要なことをもっと知ってもらわねばならないのではないか、論じている人はいなに

のか？ 

 

A：そうですね。小出裕章さんが、2022 年 5 月 29 日に東京星陵会館で行われた「破綻している原子力 それ

でもしがみつく理由」というタイトルで、開始 35 分から約 30 分にわたって「３、核兵器を持ちたい国家の思惑」

というスライドで詳しく語っています。https://www.youtube.com/watch?v=DOEgwvGODic&t=4075s 

 

Q：「岸田首相＋中国電力の会長・社長＋鹿島建設の会長・社長。９月日 7 日の夜の会食」とあるが、統一教

会や国葬の問題も大問題と思うが、上関原発問題を抱える山口県民としては、話の内容を知りたい。マスコミは

もっと大きく報道すべきではないか？ 

A: はい、大問題と思います。新設増設に向かっての動きと思います。 

大手ゼネコン鹿島が動き出しています。関連で、森重晴雄さんのホームページに注目ください。 

 

  安倍元首相の国葬及び県民葬に反対します。 
 

    総がかり行動宇部の集会  

      7 月 27 日（火）午後 12 時 30 分 宇部市真締川公園（宇部市役所横） 

 
            

   

 

小澤克介さんの返事 
 

「法的根拠に欠け、また多額の国費を

浪費する国葬の中止を求めます」 

 
 

 小澤克介さんは、「国葬、県民葬に異議あ

り！山口県の会」の共同代表です。 

 

衆議院議員 3 期

 

 

◎金曜ウォーク 毎週金曜日午後 6時 集合場所：新川橋(ヒストリア宇部横) 

情報交換とアピール。気軽にご参加ください。全国の脱原発金曜行動とつなが

り、ともに声をあげましょう。 

 ◎いのち・未来うべ第 11 回定期総会   2022 年 10 月 16 日（日）午後 1 時半

～ 宇部市市民活動センター「青空」    


